



Zu Besuch beim Tölzer Kurier: Die Schüler (v. li.) Sandra Hildebrand, Magdalena Strötz, Celina Reiner, Tim Raible, Simon Walter, Leon Michaelis, Fabian Sigler, Andreas Blind und Dominik Gerster mit ihrem Lehrer Martin Whittaker.

FOTO: AH

Richtig fragen will gelernt sein

Gymnasiasten erhalten beim Kurier Grundkurs in Interviewtechnik

Bad Tölz – Wer richtig fragt, bekommt auch gute Antworten. Einen kleinen Grundkurs in professioneller Interviewtechnik haben Schüler der Klasse 7e des Tölzer Gabriel-von-Seidl-Gymnasiums kürzlich bei Kurier-Redaktionsleiterin Veronika Wenzel bekommen.

Der Hintergrund: Lehrer Martin Whittaker hat ein be-

sonderes Projekt ins Leben gerufen. „Als Lehrer weiß man oft einfach viel zu wenig über seine Schüler und deren Geschichte“, sagt er. Um das zu ändern, sollen sich seine Schüler gegenseitig interviewen. „Dabei sollen nicht oberflächlich einfach nur Hobbys und Lebenslaufdaten abgefragt werden“, ist dem Pädagogen wichtig.

Die 12- und 13-jährigen Jugendlichen sollen sich auch mit tiefergehenden Sinnfragen beschäftigen. Angedacht ist zudem, eine Podiumsdiskussion mit mehreren Teilnehmern zu organisieren. Aus die Interviews soll am Ende ein Film entstehen, der dann beispielsweise am Projekttag des Gymnasiums gezeigt werden könnte.

mi